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                     EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE PINTURA DE FAIXA DE 
TRAVESSIA PARA PEDESTRES NA CONFLUÊNCIA DA 
RUA JOSÉ NOGUEIRA MARMONTEL COM A RUA 
BENEDITO SPINARDI 
 

Fui procurado por vários munícipes e os mesmos 
solicitaram nossa intervenção junto a Administração Pública Municipal, visando 
a possibilidade de repintura de faixa para travessia de pedestres no cruzamento 
da Rua José Nogueira Marmontel com a Rua Benedito Spinardi. 

 

Esclarecem os mesmos que a falta da devida 
sinalização de trânsito no local destinada para travessia de pedestres encontra-se 
desgastada pela ação do tempo e tem colocado os mesmos em risco de 
acidentes graves, uma vez o fluxo de veículos é muito intenso.  

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, após 
aprovação em plenário, seja encaminhado ofício ao Se. Prefeito Municipal, 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, para que o mesmo, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as 
seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de efetuar a repintura de  
faixa de travessia de pedestres no cruzamento da 
Rua José Nogueira Marmontel com a Rua Benedito 
Spinardi? 

 

b) – Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, justificar. 
 

         Sala das Sessões, 03 de agosto de 2015. 
 
 
             EDUARDO DE CAMARGO NETO 

                                 Vereador-SDD 
 
 


